



O.I.C. ORGANIZACION IZQUIERDA COMUNISTA

ORIGENES Y COMPOSICION SOCIAL

Los inicios del proceso de construcción de la OIC hay que situarlos en 1669 año que presencié la quiebra de las organizaciones del Frente (FLP, FOC, ESBA), de cuyo seno procede el núcleo de militantes fundacionales de lo que hoy es la OIC. A partir de estos militantes fueron constituyéndose los Círculos Obreros Comunistas, que se extendieron por Catalunya, Aragón, Castilla y País Valencià. La fusión entre los Círculos Obreros Comunistas y los Núcleos Obreros Comunistas de Euskadi dio lugar, en 1974, a la actual OIC. Hoy por hoy, la OIC cuenta con 10.000 Militantes extendidos por la geografía del Estado Español: Andalucía, Catalunya, País Valencià, Illes, Euskadi, Castilla, Aragón, Asturias y Galicia. La mayoría (70%) de militantes de la OIC son obreros industriales o de servicios. También militan en nuestras filas trabajadores del campo, trabajadores de la enseñanza, estudiantes, intelectuales, profesionales...

PROGRAMA

La izquierda comunista no está formada ni por monstruos fanáticos ni por sectas diabólicas. La OIC es una organización marxista-leninista que lucha contra la explotación capitalista en cualquiera de sus formas. Luchamos por la República Socialista de los Trabajadores basada en los Consejos Obreros. Entendemos que sólo la República Socialista de los trabajadores puede acabar con la dominación de la burguesía (sea cual sea su forma concreta) y garantizar el ejercicio de las libertades políticas para la clase obrera y el pueblo trabajador. Asimismo, entendemos que la revolución socialista sólo puede triunfar si, iniciándose desde cada país, se desarrolla a nivel mundial. Defendemos, pues, el internacionalismo proletario.

ESTRUCTURA ORGANIZATIVA

Cuarenta años de dictadura han extendido un mito según el cual ser militante de una organización de la izquierda revolucionaria es introducirse en círculos de iluminados. Esta es otra deformación que, de forma quizás más sutil, siguen haciendo los medios de comunicación de masas más potentes (TV, radio, prensa...). La vida interna de la OIC niega radicalmente estos mitos. La OIC la forman trabajadores que, vinculados por una misma política, eligen para los cargos de dirección a los compañeros que más consecuentemente defienden la política de nuestro partido y que mejor asumen las tareas internas de la organización. **TALES CARGOS SON PERMANENTEMENTE ELEGIBLES Y REVOCABLES.** Si un compañero no cumple las tareas para las que ha sido elegido es inmediatamente revocado por la base que lo ha elegido. Este es el núcleo básico de nuestra concepción del centralismo democrático, sistema que rige la vida interna de la OIC.

SITUACION POLITICA ACTUAL: VALORACION

La OIC tiene claro que por desgracia, los trabajadores del Estado Español han sufrido una derrota política momentánea. Tras la muerte de Franco las clases dominantes han logrado imponer una reforma política que intenta implantar una democracia restringida. El proletariado y el pueblo, cuya lucha por cuestiones reivindicativas no ha cesado de crecer no ha sido capaz de levantar su propia alternativa política. Estamos, pues, ante una correlación de fuerzas desfavorable para la política revolucionaria. Entendemos que

la democracia restringida se impondrá en un primer momento, si bien su equilibrio será inestable.

En función de esta valoración, la OIC establece un conjunto de propuestas políticas que, siendo realistas y revolucionarias, permitan la implantación de la política de la izquierda comunista en el movimiento obrero y popular.

ANTE LAS ELECCIONES

para las próximas elecciones, la OIC, junto al POUM, Acción Comunista y Liga Comunista Revolucionaria, apoya la candidatura del "Front per la Unitat dels Treballadors" (FUT). Para ofrecer al lector una idea aproximada de qué es y qué pretende el FUT, reproducimos los siguientes párrafos de su manifiesto:

"Los trabajadores y el pueblo de Catalunya luchan masivamente por las libertades políticas y nacionales, por las reivindicaciones económicas y sociales.

Las elecciones convocadas por el gobierno no pueden resolver los problemas planteados:

a) Porque no son elecciones libres: numerosos presos continúan en las cárceles, no se han legalizado todos los partidos obreros y nacionalistas revolucionarios, los jóvenes no tienen derecho de voto, los medios de comunicación son inaccesibles a los partidos obreros y populares....

b) Las Cortes que proponen no tienen ningún poder constituyente

c) Las libertades nacionales catalanas son negadas por el proyecto de Concell General.

d) Las reivindicaciones económicas y sociales pretenden ser abandonadas en nombre de un pacto social.

Pero la participación unitaria del conjunto de fuerzas obreras y nacionalistas

La voz de los trabajadores

